

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Taekwondo: l'ambassadeur du Gabon au Maroc remet officiellement le drapeau national aux Panthères

PSNB  
Libreville/ Gabon

**A**RRIVÉE en stage à Salé (Maroc) le 29 octobre dernier, l'équipe nationale de taekwondo quitte le royaume chérifien ce jour à destination de Guadalajara. Dans la deuxième ville du Mexique, les ambassadeurs gabonais prendront part du 13 au 20 novembre aux championnats du monde. Avant leur départ, l'ambassadeur du Gabon au Maroc, Sylver Aboubakar Minko Mi-Nseme, a

fait le déplacement de Salé pour leur apporter le soutien des plus hautes autorités du pays. Il a profité de l'occasion pour remettre officiellement le drapeau national au vice-capitaine de la sélection Moussa Amar Cissé. "Au nom du président de la République, je vous remets le drapeau national pour que retentisse l'hymne national La Concorde. Soyez nos dignes ambassadeurs au Mexique et rendez-nous fiers de vous", a indiqué le chef de la représentation diplomatique gabonaise au Maroc.



Photo: DR

Photo de famille de la cérémonie de remise du drapeau national

## Le clin d'œil de *lybek*



## National-Foot 1 2022-2023: un succès historique pour les Policiers



Photo: Mikolo Mikolo

### Vautour Club a préservé son invincibilité et signé sa première victoire en D1

MM  
Libreville/Gabon

**D**ans les gradins du stade de l'INJS, sa fanfare a donné le ton. Mais sur l'aire de jeu, le Vautour Club n'en a pas fait autant à l'entame de sa confrontation face à Lambaréné AC (LAC). Nzamba et ses coéquipiers se montrent timorés. Leurs possessions offensives sont ternes. Du coup, ils sont mis sous pression par les Lambarénéens qui sont à la recherche d'un premier succès. Pour matérialiser leur ascendant offensif, les poulains du coach Gildas Ndoumou ouvrent le score par le biais de Mario Mandrault d'une tête plongeante rageuse (16e). Une réalisation qui sonne comme un réveil des Policiers. Galvanisés subitement, le 3-5-2 mis en place par Amos Moussavou, se met en branle. Comme l'a souhaité, en début de partie le technicien gabonais. "Sans pour autant négliger LAC qui est un habitué de cette compétition, nous devons imprimer notre philosophie. Raison pour laquelle notre milieu de terrain, tout en étant concentré, a été densifié", a-t-il déclaré. Mettant à profit un relâchement curieux des visiteurs, le promu remet les pendules à l'heure par l'entremise de Takandomba (45e+1). Rassurants dans la construction du jeu, le défenseur axial Ivounda et ses partenaires vont trouver le chemin du bonheur grâce à Nzamba (64e) pour doubler la mise (2-1). Permettant à la formation des Forces de police nationale de signer le premier succès de son histoire en D1, après deux matchs nuls.

liser leur ascendant offensif, les poulains du coach Gildas Ndoumou ouvrent le score par le biais de Mario Mandrault d'une tête plongeante rageuse (16e). Une réalisation qui sonne comme un réveil des Policiers. Galvanisés subitement, le 3-5-2 mis en place par Amos Moussavou, se met en branle. Comme l'a souhaité, en début de partie le technicien gabonais. "Sans pour autant négliger LAC qui est un habitué de cette compétition, nous devons imprimer notre philosophie. Raison pour laquelle notre milieu de terrain, tout en étant concentré, a été densifié", a-t-il déclaré. Mettant à profit un relâchement curieux des visiteurs, le promu remet les pendules à l'heure par l'entremise de Takandomba (45e+1). Rassurants dans la construction du jeu, le défenseur axial Ivounda et ses partenaires vont trouver le chemin du bonheur grâce à Nzamba (64e) pour doubler la mise (2-1). Permettant à la formation des Forces de police nationale de signer le premier succès de son histoire en D1, après deux matchs nuls.

liser leur ascendant offensif, les poulains du coach Gildas Ndoumou ouvrent le score par le biais de Mario Mandrault d'une tête plongeante rageuse (16e). Une réalisation qui sonne comme un réveil des Policiers. Galvanisés subitement, le 3-5-2 mis en place par Amos Moussavou, se met en branle. Comme l'a souhaité, en début de partie le technicien gabonais. "Sans pour autant négliger LAC qui est un habitué de cette compétition, nous devons imprimer notre philosophie. Raison pour laquelle notre milieu de terrain, tout en étant concentré, a été densifié", a-t-il déclaré. Mettant à profit un relâchement curieux des visiteurs, le promu remet les pendules à l'heure par l'entremise de Takandomba (45e+1). Rassurants dans la construction du jeu, le défenseur axial Ivounda et ses partenaires vont trouver le chemin du bonheur grâce à Nzamba (64e) pour doubler la mise (2-1). Permettant à la formation des Forces de police nationale de signer le premier succès de son histoire en D1, après deux matchs nuls.

## National-Foot 1 2022-2023: Militaires et Bitamois dos à dos

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**L**A rencontre comptant pour la 3e journée et disputée hier au stade Augustin-Monedan n'a pas connu de vainqueur entre Missile FC et l'US Bitam. Il faut dire que les deux équipes connaissent un début de saison poussif, avec toujours pas la moindre victoire. Pourtant dominateurs dans les airs, les Bitamois n'ont pas su faire concrétiser. Comme lorsque Cruz Ndong Biteghe (19e minute) a vu son ballon détourné en corner par le portier William Loussoueke. Ou encore sur les opportunités de Christ Obama (36e) et Aristide Mbungui



Photo: SAWADOGO Boukary

### Cruz Ndong Biteghe pris dans l'étau militaire n'a pas su faire la différence en faveur de l'USB

(59e). Les militaires n'ont pas également su faire mieux, notamment sur des offensives manquées par Brel Ngalekoris (25e), Jerry Nzamba Moussavou (41e) et le transfuge de l'USB

Kevin Nguema Nsome (78e), à défaut d'une première victoire dans la saison, les plus heureux ont été au final les deux derniers remparts qui ont su garder leur cage inviolée.